



Große Freude bei kleinen RoMed-Patienten

Beitrag

Kurz vor Heilig Abend war die Freude bereits groß, denn die Vorsitzenden des Fördervereins der Kinderklinik Rosenheim e. V. Mihaela Hammer (2. v. l.) und Jasmin Harre-Göhsl (1. v. l.) sowie Elternbegleiterin und Pflegefachkraft am RoMed Klinikum Rosenheim Andrea Riepertinger (1. v. r.) durften Weihnachtsgeschenke für die kleinen Patienten der Kinderklinik in Empfang nehmen. Es ist mittlerweile eine Tradition, dass die Firma Georg Tremmel GmbH und Co.KG, vertreten durch Claudia Tremmel (2. v. r.) und Alexandra Linordner (3. v. r.), vollbepackte Geschenktüten mit Kuscheltieren, Fahrzeugen, Arztkoffern, Rucksäcken und vielem mehr überreichen.

Für die engagierten Helferinnen ist die Spielzeugspende ein fester Termin im Kalender. „Diese Spende ist für uns eine Herzensangelegenheit und wir wissen, dass es genau bei den Richtigen ankommt“, betonten Tremmel und Linordner. „Die ersten kleinen Patienten durften sich bereits über ihre Geschenke freuen. An Heilig Abend werden die Pflegekräfte die Kinder mit weiteren Päckchen überraschen und ihnen so den Krankenhausaufenthalt an Weihnachten angenehmer machen“, berichtete Mihaela Hammer.

Bericht und Foto: RoMed Kliniken



Kategorie

1. Gesundheit & Corona

Schlagworte

1. Bayern
2. München-Oberbayern
3. RoMed-Kliniken
4. Rosenheim